

南港北中元気アップ

—大阪市立南港北中学校元気アップ地域本部—

No.8

12月に入り急に寒くなっています。寒くなってくるとコロナ、インフルエンザをはじめとする感染症も増えてきます。栄養のあるものをしっかりと食べる、ぐっすり眠る、衣類や部屋を暖かくする、よく運動するなど、身体を内外から温めることを大切にして、冬を乗り切っていきましょう。

学習会

期末テスト前学習会には、のべ 118 名の人が参加してくれました。黙ってしっかりと自分の学習を進めていた人、友達と励まし合いながら進めていた人、学びサポーターに質問しながらひとつずつ進めていた人、それぞれに頑張っていました。

普段の日も図書室開館の日は、静かに勉強して帰ることができますよ。

2月に漢検を計画しています。受検希望者が多ければ実施できますので1・2年生はぜひ挑戦してください。



図書室より

用事で図書室に来ていた生徒が、楽しそうに魚の図鑑を見ていました。こういうのを見るのが好きなんだと静かに話してくれました。また、友人2,3人で絵本『ミッケ』の隠れたアイテムを探して楽しそうに時間を過ごしていることもありました。もちろん小説をどんどん借りていく常連さんもいます。いろいろな楽しみ方がある図書室の魅力をあなたもぜひ感じてみてください。



書道教室

12月 8日(木)多目的室

年賀状の仕上げをします

